

学校だより

光輝燦然

～ 磨け！自分の色 ～

第39号 令和4年12月23日（金）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

本日、第2学期(81日間)が無事に終了しました！！

【終業式での校長挨拶より】

1年間の中で一番長い学期、2学期がコロナ禍の中ではありますが、何とか無事終了することができました。2学期は全授業日数が81日間ありました。

新型コロナウイルスが感染拡大する中、さて2学期はどうなっていくのかと不安でいっぱいでした。しかし、生徒の皆さんや保護者の皆様のご指導とご協力のお陰で、今学期も学年・学級閉鎖や臨時休校もすることなく、終了することができました。ぜひ、今後も油断することなく、その予防に努めていただければと思います。

さて、今学期も、コロナ感染対策を十分に行った中で、「中体連各種大会」「音楽祭・吹奏楽コンクール」「英語弁論大会」「生徒会役員選挙」「校内レクリエーション」「校内文化祭」「3年生の修学旅行と、1、2年生の学習旅行」などが開催されました。まずは開催できたことへの喜びを忘れないください。なかでも校内文化祭は実行委員の生徒や生徒会役員の生徒を中心に、たいへんに感動のある、心に残るすばらしい内容のものでした。改めまして、皆さんの発想力のすばらしさ・行動力のすばらしさを感じることができました。

本日で2学期も終わり、まもなく令和4年も終わりに近づいております。皆さんにとってはどんな1年だったでしょうか。コロナの影響はありましたが、あっという間の1年間だったのではなかったでしょうか。本当に月日が流れるのは早いと感じたのではないのでしょうか。特に1年生は4月に入学し、9カ月が経過しました。入学した頃は体も小さくごちなさを感じましたが、今は心身共に大きく成長し、中学生らしさが出てきました。また、2年生も3年生から生徒会や部活動を引き継ぎ、生徒一人ひとりに自覚が表れ、西中の顔になってきました。本当にすばらしいことであり、確実に西中の良き伝統が次の世代に引き継がれていることが実感できます。これもひとえに保護者の皆様や地域の皆様、そして、西袋中学校の先生方のご指導とご協力のお陰であると思っています。感謝の気持ちを忘れないください。

3年生はいよいよ「冬の陣」の到来です。一人ひとりが希望する進路の実現のため、現在一生懸命に学習に励んでいることと思います。やはり、私が思っていたとおりの3年生、いやそれ以上の3年生です。文化祭や修学旅行が終わったら、すぐに気持ちを切り替え、受験モードに突入、「やる時はやる。」という心構えが十分に伝わってきています。どうかベストな状態で受験に臨めるよう、健康管理にもご注意ください。

3学期は1月10日が始業式となります。まとめの学期でもあり、卒業・進級の学期でもあります。どうかこの冬休みは各家庭においても、楽しく充実した年末年始を迎えてください。そして、心新たに新年の目標を打ち立て、また元気な姿で会えることを願っています。皆さんにとって最高の令和5年を迎えられることを祈念いたします。

おわりに、まずは健康が一番です。たった一つの命をこれからも大切にしてください。

3学期もまた元気に笑顔でお会いしましょう。

コロナ禍の中、保護者の皆様にはたいへんにお世話になりました。感謝の気持ちでいっぱいです。



第3学期始業式のお知らせ

～1月10日(火)～

8:10	～	8:20	朝自習
8:20	～	8:25	朝の学活
8:35	～	9:10	始業式(放送)
開式のことば・校長式辞			
3学期の抱負発表(各学年代表生徒)			
1年: ●● ●● さん(1の1)			
2年: ● ●● さん(2の4)			
3年: ●● ●● くん(3の2)			
閉式のことば、表彰、その他			
9:30	～	10:15	学級活動
10:30	～	11:15	火曜日の1校時目の授業
11:25	～	12:10	同 4校時目の授業
12:10	～	12:45	給食
12:45	～	13:15	昼休み
13:15	～	14:00	火曜日の5時間目の授業
14:05	～	14:20	清掃
14:25	～	14:35	帰りの学活
	～	14:50	生徒完全下校(部活動なし)



※ 当日の宿題等の提出物関係については、各学年だよりや各担任からの連絡のとおりです。早めの取り組みを心がけ、期日厳守でお願いいたします。年末年始と慌ただしい毎日を送ることとなります。17日間の冬休みもあっという間に過ぎ去るのが現実です。

※ 1月10日(火)の始業式に全校生徒の元気な顔が見れるのを楽しみにしています。

第2学期を無事終えての御礼 ～ありがとうございました。～

コロナ禍の中、保護者の皆様・地域の皆様にはたいへんにお世話になりました。生徒たちが毎日元気に登校できたのも皆様のご理解とご協力があったからこそと感謝の気持ちでいっぱいです。どうぞ令和5年、そして第3学期もよろしくお願いたします。また、何かとお忙しい中、本校のホームページや学校・学年・学級だより等の各種お便りを多くの方々にご覧いただき、学校評価でも多くの心温まる激励のお言葉をいただきました。このことが私たち教職員を更に一回りも二回りも大きく成長させてくださったと思っております。ぜひ、今後ともいっそうのご指導とご協力をよろしくお願いいたします。新しい年である令和5年、皆様方も穏やかに良い年をお迎えください。令和4年並びに第2学期、たいへんにお世話になりました。本当にありがとうございました。



第2回学校評議員会、お忙しい中、ありがとうございました。

12月20日(火)の午後、第2回学校評議員会が開催されました。お忙しい中、4名の評議員の皆様にご参加いただきました。校長より本校の現在の生徒の様子等について説明させていただき、その後1年生のミニ門松づくりを見学させていただきました。4名の皆様方よりいろいろなご意見をいただき、たいへんに有意義な会となり、今後の学校経営に役立つものと強く感じました。

～本校ホームページのアクセス数が139万2千件を突破！いつもご覧いただきありがとうございます。～